
 

Unser geplantes „zuHause“… 
 
Wie geht es weiter? 

                                                                                                                          

         

       

        

                                    

Und zeigen Euch einen favorisierten Entwurf erstmals im Bild. 

Fest steht dabei immer, dass nur an der Hallenseite hin zur 

Philippistrasse unsere vielfältigen Ziele umsetzbar scheinen.    

Ein Mehrzweckraum mit Küche, Theke und Ausgabestelle auf die 

Zuschauerempore bildet dabei das Herzstück, der unabhängig der Halle 

selber über eine Außenterrasse für den Verein stets erreichbar ist. Ein 

multifunktionaler Fitnessraum mit Blick in die Halle, eine Geschäfts-

stelle, WC-Anlagen sowie ein ggf. behindertengerechter Zugang über 

eine seitliche Rampe sind wesentliche Eckpfeiler. Der direkte Zugang 

zum heutigen Umkleidetrakt für alle Sportler im Trainings- und 

Spielbetrieb ermöglicht 6 statt 5 Umkleiden an z.B. stark genutzten 

Spieltagen. Auch die Lagerung vielfältigster Trainings- und Event-

Artikel lassen sich im neuen „zuHause“ deutlich besser als heute lösen. 

Und direkte Parkplätze vor der Eingangstür gibt es so ganz nebenbei. 

Wenn das mal kein lohnenswertes Ziel für einen Verein ist, der nach 

über 25-jähriger Selbständigkeit den nächsten Schritt zu 

professionelleren Strukturen machen möchte.  

Helft uns dabei. Wir freuen uns auf Euch. 

  

Wir machen weiter 
und freuen uns 

über jede 
Unterstützung. 

Der Erlös aus dem Verkauf 

im Foyer wird bei 3        

H1-Events der lfd. Saison 

für unser geplantes zuHause 

 

  

 

 

 

Wer bereit ist, in diesem 

Team mit der einen oder 

anderen Helferstunde dabei 

zu sein, melde sich sehr 

gerne per eMail an 

zuHause@hsc-haltern-

sythen.de .  

Bitte unter Angabe     

Deiner Handy-Nr..  

Danke. 

 
 

Unser Spendenkonto: 
IBAN  

DE06 4265 1315 0000 0707 06 

 

Eine Spendenquittung 
stellen wir gerne aus     

(bis 200€ reicht der Kontoauszug) 

 

 

Eingang 

Sportler 
Eingang 

für alle 

verwandt. 

Seit 5 Jahren sind wir nun mit diesem großen Ziel auf dem Weg. Im 
bisherigen Einklang mit unseren Mitgliedern, mit Beschlüssen von der 
Politik und zielführenden Vor-Prüfungen mit der Verwaltung der Stadt 
Haltern am See bleiben wir an unserem Ziel dran.

Euer HSC



 


